



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



12/05/2023

LEGISLATIVO



Sin precedentes, inversión en tecnología: Llaven

El diputado federal Jorge Llaven Abarca acompañó al gobernador Rutilio Escandón Cadenas a la inauguración de la Nueva Museografía del Museo de Ciencia y Tecnología en Tuxtla Gutiérrez, en la cual destacó la visión del mandatario estatal de invertir recursos públicos en plataformas diseñadas en promover y desarrollar el talento de nuestros niños, niñas y jóvenes en la práctica científica.

<https://diariodechiapas.com/portada/sin-precedentes-inversion-en-tecnologia-llaven/>